

Bündnis 90/Die Grünen im Bezirksausschuss 24

München 4.8.2020

Antrag

An den drei Seen Fasanerie See, Lerchenauer See und Feldmochinger See werden im. Rahmen eines Pilotprojektes an den Mülltonnen Schilder mit der Bitte angebracht, dass die Menschen ihren Müll mit nachhause nehmen

Begründung:

Die überquellenden Mülleimer an den Badeseen bescheinigen die steigende Beliebtheit dieser Gebiete für die Naherholung bei den Münchenerinnen und Münchnern. Gleichzeitig zeigen sie auch, dass der Großteil der Menschen Wert darauf legt, dass die Liegewiesen nicht vermüllt werden.

Ein Hinweis an den Mülltonnen, mit der Bitte den eigenen Müll mitzunehmen, könnte Erfolg haben und das Müllaufkommen im öffentlichen Raum verringern und dem Gartenbau Kosten sparen. Deshalb beantragen wir diese Zusatzschilder als Pilotprojekt für die o.g. drei Badeseen für das nächste Jahr.

Delija Balidemaj, Hans Kübler, Christine Lissner, Uta Lichius, Alfred Seif, Birgit Trautner